20



14/10/24

OPINIÓN







jesus.rangel@milenio.com

Diálogo para la confianza; piratería

oy y mañana se realizará la reunión del US-México CEO Dialogue, a la que asistirá la presidenta **Claudia Sheinbaum** y 60 líderes de los dos países para hablar sobre retos y oportunidades comerciales y de inversión. Sobresalen para el análisis la reforma judicial, energética y la desaparición de órganos autónomos bajo el temor de que se violen acuerdos del T-MEC.

El gobierno federal estará con sus principales fichas para dar tranquilidad a los empresarios e inversionistas, incluso mexicanos: Marcelo Ebrard, secretario de Economía; Juan Ramón de la Fuente, secretario de Relaciones Exteriores; Luz Elena González, secretaria de Energía; Rogelio Ramírez de la O, secretario de Hacienda; David Kershenobich, secretario de Salud, y Julio Berdegué, secretario de Agricultura.

La presencia del titular de Salud, además de los transgénicos agrícolas, también tiene que ver con la convocatoria de la Oficina del Representante Comercial de Estados Unidos sobre la revisión especial de los mercados notorios de falsificación y piratería 2024, que incluirá como tema central el de farmacias en línea y medicamentos falsificados, que no es menor. El miércoles es el último día para recibir comentarios en la UST rade.

Tom Quaadman, vicepresidente senior de Política Económica de la Cámara de Comercio de EU, destacó que el Departamento de Comercio estimó que las empresas con uso intensivo de propiedad intelectual representan 41 por ciento del PIB de EU y emplean a 63 millones de personas, 44 por ciento de la fuerza laboral. "El alcance global de la falsificación física está en niveles históricos, en 509 mil millones de dólares, según la OCDE".

Dijo que el aumento de las ventas de medicamentos y drogas falsificadas en todo el mundo es un problema de salud pública con consecuencias peligrosas. "Lo más alarmante es que América del Norte ocupa sistemáticamente el primer lugar en incidentes anuales de incautación, tránsito y destino de productos farmacéuticos ilegales. Los malos actores de todo el mundo se están aprovechando de los consumidores que buscan medicamentos para diabetes y pérdida de peso vendiendo ingredientes farmacéuticos activos de calidad inferior, falsificados y, a veces, letalmente peligrosos a farmacias en línea".

Cuarto de junto

La Secretaria del Medio Ambiente capitalina ya analiza el megaproyecto inmobiliario de Grupo Gicsa en avenida las Palmas 915, y los vecinos esperan la cancelación definitiva... La semana pasada el secretario de gobernación hidalguense, Guillermo Olivares, convocó al diálogo para solucionar el conflicto que prevalece en la cementera Cruz Azul desde 2020. A la conferencia de prensa solo invitó a representantes de los hermanos prófugos de la justicia, Guillermo y Alfredo Álvarez, lo que ocasionó una fuerte molestia del gobernador Julio Menchaca.